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平成２9 年 ６月１９日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第３４回（平成２９年 ６月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時 ：平成２9 年 ６月 18 日（日）１3：００～１６：00 

 （２）場 所 ：滋賀県立県民交流センター 第 201 会議室 

         （滋賀県大津市におの浜 1-1-20 ☎077-527-3315） 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・奥副会長、奥村顧問、安田特別理事、長谷代表理事、藤田・ 

 内片・山添・谷川・松下・平野・吉田・廣岡・藤浪各理事（15/17 名） 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料 ・第 34 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・平成 29 年度「工学部学友会」活動計画・実績 1706 

     ・湖風会「工学部学友会」役員名簿 

     ・工学部学友会報告（長谷代表理事調整） 

     ・工場見学スケジュール（高橋金属） 

     ・大津会場（ピアザ淡海）案内図 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

こんにちは、お集りいただき有難うございます。今年は梅雨どころか真夏になってしまいまし 

た。暑い時なので体には十分注意して頂きたい。 

5 月 31 日に、県大交流センターにて「地域ひと・モノ・未来情報研究センター」の設立記念

シンポジウムが開催され、酒井センター長から会長宛にメールがあった。 

また、琵琶湖放送に廣川学長が出られ、センター設立のこととか、滋賀県立大学は、滋賀県の

ための大学となる大学の方針をお話されていた。 

健康に留意され、学友会活動をお願いしたい。また、６月 24 日には湖風会の総会が開催され

ます。それでは議題に沿って宜しくご審議下さい。ご参集有難うございました。 

 2、「工学部学友会」の事業内容について        

  ① 名簿管理について ・・＜名簿管理ﾁｰﾑ＞国領ﾘｰﾀﾞｰ 

   ａ）湖風会の評議員の見直しの結果を踏まえて、学友会の学年幹事の調整に入りたいと考えて 

     いたが、湖風会の見直しがされたので、7～8 月に湖風会評議員と学友会学年幹事のすり 

合わせを行う。 

   ｂ）S44M の学年幹事を、橋本 康則氏から山路 富一氏に変更する。 

   ② 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞｰ 

    ａ）前回の理事会以降、掲載された記事は、 

      ・第 33 回理事会議事録 

      ・S366M、S51M クラス会報告 

      ・第 13 回ウォーキング＆小旅行「伏見ぶらり街歩き」 

      ・第 20 回「工学部学友会」ゴルフコンペ 

    ｂ）Facebook を正式に会員間の連絡・情報交換の場として位置付けた。 

現在までに投稿された主な内容の紹介があった。 

まだ参加者が少ないので、役員は勿論、短大・県大 OB で Facebook をやっておられる方 

に声掛けして参加者を募ってほしい。 

    ｃ）今年の 4 月から吉田理事が HP 維持ﾁｰﾑのメンバーになられているので、意見があれば宜 

しくお願いします。 

    ｄ）アクセス数 22780（Since2002/8/30） 

    ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞長谷ﾘｰﾀﾞ 

   ａ）湖風会関連報告  

     1）6 月 10 日（土）開催の役員会報告 
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      今回の役員会から長谷代表理事が正式に学友会代表の役員として出席された。 

      ｲ) 各支部・委員会の報告 

       ⅰ）学友会からの報告、下記事項の報告を行った。 

        ・4/23 第 33 回理事会に松下 恭明副会長に出席を願い、湖風会報告をプロジェクタ 

         を使用して説明して頂いた。 

        ・5/20 学友会第 13 回ウォーキング＆小旅行「伏見ぶらり街歩き」を催行。 

         湖風会から松下副会長、大森役員が参加された。 

        ・5/31 県大工学部主管の「地域ひと・モノ・未来情報研究センター」の設立記念シ 

ンポジュームが県大交流センターで開催され、学友会から、国領・奥副会長、長谷

代表理事が出席した。 

        ・6/18 第 34 回理事会を開催する。 

        ・7/6 県大工学部機械ｼｽﾃ工学科の学生諸君と共に、高橋金属㈱（長浜市）を会社訪 

問予定。 

       ⅱ）広報委員会 

        ・HP トップページにロゴマークの掲載など刷新した。 

       ⅲ）総務委員会 

        ・支部活動助成金の見直し、総会の講演会講師の謝礼を対象にするとか、各支部への 

助成金の上限を定めるとか、今後検討していく。 

      ﾛ) 平成 29 年度役員改選について 

        ・矢吹 安子会長（S42 年家政部保育科卒）以下 24 名体制（内 1 名未定）が決定し 

た。また役員の委員会所属も見直し決定された。 

就職支援委員長が植田氏から小林氏に変更になる。 

      ﾊ) 平成 29 年度通常総会について 

          ・6 月 24 日（土）13：30～ 湖風会館で開催予定。 

           出席予定者；総会 － 76 名、懇親会 － 27 名 

      ﾆ) その他 

        ・学友会からの役員が長谷代表理事一人の為、緊急時の対応の為 1 名増員を打診され  

         たが、それについては若林理事が補佐として体制が出来ていることを説明し、了解

を得る。また、支部長（会長）が役員になっていないことを問われたが、諸般の事

情を学友会会長から湖風会会長あて書面で承諾を得ていることを説明した。 

        ・プロジェクタを使用した効率的な議事進行、及び、議事録（案）作成の迅速化をお 

願いした。 

        ・5/13 の総務委員会に松下理事が出席され、退任の挨拶をされた。 

     ④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞ 

a）会社訪問について 

  訪 問 先；高橋金属㈱ －長浜市 

  日 時；7 月 6 日 14：00～ 

  窓 口；技術開発部長 西村 清司氏（S50M 卒） 

  訪 問 者；学友会役員、学生 65 名前後、湖風会から就職支援の植田氏も参加予定であっ 

たが、小林氏に代わったので、確認をする。 

      当日は 14：00～16：45 の間で、高橋金属総務部とスケジュール調整済。 

      学友会役員の参加予定；立入・国領・奥・藤田・内片・山添・若林・長谷・藤浪・（竹崎？） 

      JR 能登川駅に集合し、自家用車相乗りでと考えているが、詳細は後日立入会長から連絡 

する。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

     a）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

H29 年度は、6 月 10 日（土）に第 20 回コンペを開催した。 

参加者 10 名、今回県大ゴルフクラブ OB（H28 年環境科学卒）の奥野 稜太さんが参 

加され優勝された。 参加者の枠を広げていきたい。 

次回は、11 月 11 日（土）に開催予定。 

HP に掲載済。（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/golf/170610/170610t.html） 

http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/golf/170610/170610t.html
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      ｂ）ウォーキング＆小旅行・・・国領世話役 

       H29 年度は、5 月 20 日（土）に開催した。 

       「伏見ぶらり街歩き」として、桃山御陵駅 → 黄桜カッパカントリー → 寺田屋 →  

       月の蔵人（昼食） →月桂冠「大蔵記念館」→十石舟で遊覧（1ｈ）三栖閘門資料館→ 伏

見夢百衆 → 御香宮神社(石庭拝観)のコースで催行。 

       参加者は過去２番目に多い 27 名（男性 18 名、女性 9 名）で好天に恵まれ、無事終える

ことができた。 

       HP に掲載済（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/higaeri/index_higaeri.html） 

     ｃ）フォト同好会  ・・・山添世話役 

       第 10 回「フォト同好会」を開催予定。 

       ・開催日時；10 月 7 日（土） 10：00～16：00 頃 

       ・行   先；大阪道頓堀界隈～アメリカ村～心斎橋界隈、富士フォトサロン（本町） 

             12：30～13：30 美々卯（ホテル日航地下）でランチ予定。 

       ・次回理事会に参加者を募ります、カメラを持たない方もどしどし参加してください。 

        （尚、このコースは、山添・谷川世話役で 5/16 下見済。） 

       活動計画・実績の世話役欄に谷川理事を追加する。（平野理事担当） 

     ｄ）カラオケ愛好会   ・・・内片世話役 

       H29 年度は、12 月理事会後にパナソニックリゾート大阪で開催予定である。 

       当日の理事会、忘年懇親会、カラオケのスケジュールを調整し、次回（8/27）の理事会 

       で決定し、会場予約を行う。 

   ⑥ 事務局 

a）平成 29 年度役員名簿（職掌・事業担当）を配布したので、ご確認下さい。 

      ｂ）H29 年度湖風会支部活動助成金として、10 万円支給された。 

ｃ）現在会長の任期が会則と合致していない。 

   次回理事会に会則の改定案を事務局から上程し、審議することとした。 

   ⑦ その他 

     安田特別理事から大学情報を聞いた。 

     ａ）やはり受験生の減少が大学にとって問題である。現在のところ工学部はそんなに落ちて 

いないが、材料科学科で推薦入試の枠が 10 名あるが、3 名しか来られなかったことも 

あり、早めに手を打つ必要があるのかなと話している。 

やはり県内の方に来てもらえる大学にならなければと思っている。 

来てもらえれば学生の満足度は高いと思う。が、その前の段階の受験でまだまだ人気が 

低いところがある。 

今のところ機械と電子は倍率が 3 倍程度はキープしているが、今後は質（偏差値）を上 

げていきたい。そのためには、何を広報するのかの中身を作りながら知名度およびブラ

ンド力を上げる広報も大事かなと思っている。 

県大は、地域貢献という観点ではレベルが高く、全国のモデルになっており、その点は 

PR すべきと思う。 

「地域ひと・モノ・未来情報研究センター」も旗揚げしてばかりでこれからであるが、 

農業、福祉と観光を柱として地域とつながり貢献していきたい。 

     ｂ）機械ｼｽﾃﾑ工学科は、教授が 6 名しかいない、その中から 1 名が理事兼任、1 名が学部長 

       で時間が割かれ、非常に苦しい状況である。 

     ｃ）ガラス工学研究センターの吉田 智先生が、国際的な賞を受けられた。 

       （14th Otto Schott Research Award 

 国内外の国際的学術賞  Ernst Abbe Fund  単独  2016 年 09 月） 

     ｅ）今年の「鳥人間コンテストー滑空機部門」に県大工学部から出場予定である。 

       うまくいけば大学の恰好の PR になる、資金面も含め支援することも同窓会としての課 

題か？ （7 月 29 日 滑空機部門、7 月 30 日 人力プロペラディタンス部門） 

                                        

http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/higaeri/index_higaeri.html
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次回、第 35 回理事会開催予定  

           日 時；平成 29 年 8 月 27 日（日）13：00～ 

           場 所；パナソニックリゾート大阪 会議室 

           議 題；別途案内します                   以上。 


